
AURILLAC, le 17/10/2024

Compte-rendu du Comité Social d’Administration Local
Du 17 octobre 2024

Solidaires Finances Publiques

Représentants de l'administration Représentants des personnels

Mme. DESHAYES M. GALLOT - S.F.P. (T)
M. JOUVE M. GRIFFAULT - S.F.P. (T)

M. MARECHAL - S.F.P. (T)
Mme. FARENC

M. MOISSINAC - F.O. (T)
Mme. CABANNE (RPPI) M. DEJOU - F.O. (T)
M. ABHAMON (secrétariat)

M. VEYLET - C.G.T. (T)
M. MAYNARD - C.G.T. (T)

Mme DESHAYES ouvre la séance à 9h30, M. MOISSINAC (F.O.) est secrétaire-adjoint.

Suite à une déclaration liminaire, la question des ponts naturels est posée. 
Mme DESHAYES confirme la fin des fermetures des services pour les ponts. La règle sera la
même que pour les congés, où les absences sont liées à la nécessité de service à l’appréciation
de chaque responsable.
Nous exprimons notre regret de cette décision nationale, qui on le sait déjà, fera des déçus lors
des débats à venir.

Nous demandons à Mme DESHAYES le tableau des emplois. Nous discutons de l’arrivée des
contrôleurs  (9)  et  inspecteurs  (6)  stagiaires  mais  nous  n’obtenons  pas  de  réponse  pour  le
tableau.

Mme DESHAYES nous informe de la transformation de deux postes en emplois administratifs
hors échelle, un en tant qu’adjoint du responsable du pôle fiscal et un à la tête du PCU. 

1) Approbation des PV des CSAL du 26/03/2024 et du 04/06/2024.

Les PV sont adoptés à l’unanimité.

2) Bilan 2023 de la formation professionnelle et plan local formation 2024.

Mme FARENC nous présente ce bilan. Nous disposons actuellement de 20 formateurs (15 A 3 B
et 2 C) sur la DDFIP du Cantal qui officient sur le site, en CIF et en ACIF. 
Le  bilan  répertorie  notamment  le  nombre  de  personnes  formées,  les  types  de  formations
dispensées…
Nous soulignons la tenue d’une formation professionnelle concernant 9 agents du service PCU à
Clermont-Ferrand.  Dans  le  contexte  économique  et  environnemental,  cette  situation  est
incohérente.



M JOUVE nous répond qu’il n’est pas possible de déplacer les formateurs, et les agents doivent
être acteurs de leur formation. Il regrette qu’aucune personne du service n’ait voulu se porter
volontaire pour former ses collègues.

3) Durée et horaires de travail pour les services d’Aurillac des Bâtiments H et Q et 3 pl des
Carmes

Mme FARENC nous présente les choix d’horaires (par Bâtiment) qui vont être soumis au vote
des agents.

Elle nous rappelle les règles à respecter :
- 2 plages fixes d’une durée totale de 4h réparties entre le matin et l’après-midi.
- une amplitude quotidienne maximale de 11h30.
- la durée maximale quotidienne de travail est fixée à 10H.

3 choix sont proposés :
Choix 1 : 7h30 – 18h30.
Choix 2 : 7h30 – 19h00.
Choix 3 : 7h15 – 18h45.

Nous rappelons que cette demande de changement avait été faite afin de permettre aux agents
de travailler plus tôt que 7h30.
Nous ne voyons pas l’intérêt du choix 1.
Nous donnons un avis défavorable concernant ces 3 choix, les choix 2 et 3 sont suffisants.

4) Bilan 2023 du télétravail.

Mme FARENC nous présente le bilan du télétravail 2023.
Au 31/12/2023,  54924 agents de la  DGFIP bénéficiaient  d’une ou plusieurs  autorisations  de
télétravail réparties entre les catégories A+ 11,1 %, A 24,1 %, B  43,6 % et C 21,2 %.
En 2024, la proportion de télétravailleurs a continué à augmenter avec 57872 bénéficiaires dont
154 agents pour la DDFIP du Cantal. 

5) Observation interne 2024

M JOUVE nous présente les résultats de l’observatoire interne.
Vous trouverez en pièce-jointe le document.

6) Questions diverses

Nous signalons que le site Ulysse 15 ne permet pas de visionner correctement les images.
Mme DESHAYHES nous répond que l’ordinateur, qui héberge le site, est complètement obsolète.
L’ordinateur et le logiciel devraient être remplacés dans un futur proche.

Concernant la nomination d’un responsable au SDIF, Mme DESHAYES ne veut pas devancer
l’annonce officielle. Nous pouvons donc espérer une nomination en fin ou début d’année.

Nous demandons le  nettoyage des vitres du bâtiment 3 places des carmes.  En effet  depuis
plusieurs années, il est avancé le fait que le vitrage soit marqué définitivement (Calcaire). Après
un test de notre part, il s’avère qu’un bon nettoyage serait efficace. M JOUVE prend note et des
devis vont être demandés.

L’ordre du jour épuisé, la séance est levée à 12h00.

Les élus Solidaires Finances Publiques,
Loïc GALLOT – Stéphane GRIFFAULT – Maréchal MARECHAL
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